

暁小通信

令和7年度 第1号
令和7年4月9日発行
四條暁市立四條暁小学校
校長 香村 紀子

にゅうがく しんきゅう
ご入学・ご進級 おめでとございます！



いつまでも寒い春休みでした。ようやく春らしい陽気になったと思ったら校庭の桜はもう満開！

そして、昨年度の1年生が手のかじかむほど寒い日にも毎日ていねいに水やりをし続けたチューリップも

いろあざ さい
色鮮やかに咲いています。とってもきれい！

どんなに寒くても、ちゃんと季節はすすみ、花や虫たちは春を教えてくださいます。自然ってすごいなあ。

そんな春に、入学・進級を迎えた子どもたちも、自然と同じように知らず知らずのうちに、新しい学年の気分を整えてきたのではないのでしょうか。そんな入学式・始業式の子どもの表情でした。

今年度も、四條暁小学校の子どもたちと一緒に学びの日々を送ることができるのを、とてもうれしく思っています。子どもたちと楽しいことをいっぱい実現していきたいなあ、そんなことを思い描いています。

今年度もよろしくお願ひいたします。



れいわ ねんどにゅうがくしき おこな
令和7年度入学式を行いました！

昨日4月9日(火)に、新しい1年生76名を迎え入学式を行いました。今年度から4月8日の午後

に入学式を行うことになりましたが、お昼間は本当に暖かく、まぶしいほどの陽ざしの中で行うこ

とができとてもよかったです。新1年生はお話を聞くのがとっても上手でした。お話している

人を見て、耳をそばだてて聞いています。お話を聞くととても大切なことなので、これからが楽しみ

です！新しい四條暁小学校の仲間になり、みんなで楽しい学校生活をつくっていききたいと思いまし

た。ようこそ！四條暁小学校へ！！